





11 de noviembre de 2022

Primeras Planas

Prende rebelión de monrealistas

En 5 meses, 5 masacres y 52 muertos en Guanajuato

Cede inflación, gana el peso... y sube tasa

Elba prefiere a Ebrard por la 4T y prevé candidato opositor civil

Concesión a Larrea, vía soborno y a espaldas de la 4T

Entre morenistas, las pugnas que más escalan: suman 359 en el TEPJF

El INE no se va a doblar: Córdova

Chocan fiscales

Recargados

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cae verdadero taxista ligado a muerte de Lidia Gabriela

Fernando "N", conductor del taxi del que se arrojó Lidia Gabriela en calles de la alcaldía Iztapalapa, fue detenido en un operativo coordinado por personal de la SSC y de la Fiscalía capitalina. El jefe de la Policía capitalina, Omar García Harfuch informó en Twitter que la SSC y FGJ detuvieron a Fernando "N", quien se confirma iba conduciendo el taxi que fue asegurado en días pasados relacionado con el lamentable feminicidio de Lidia Gabriela. El Universal / Reforma / Excélsior / Milenio / La Jornada / La Razón / La Crónica de Hoy / Ovaciones / Contra Réplica / Diario de México / Basta / UnomásUno sin mención: La Prensa / El Heraldo de México / Metro / El Gráfico / 24 Horas / Columna El Bueno El Malo El Feo El Heraldo de México

Vigilancia de altura

En busca de inhibir delitos en zonas de difícil acceso y obtener información que lleve a la captura de grupos criminales, seis drones de última tecnología sobrevuelan la CDMX. La **Unidad de Inteligencia Aérea "Águila**" de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana**, cuenta con 17 elementos capacitados en labores de investigación e inteligencia, mencionó el encargado en jefe de la Unidad. <u>Récord</u>

Vigilan a motociclistas en la CDMX

La **SSC** y la Semovi, en coordinación con la iniciativa Bloomberg para la Seguridad Vial, realizaron un operativo en calzada San Juan de Aragón y avenida Eduardo Molina, en la alcaldía GAM. Infraccionaron a 60 motociclistas por incumplir el reglamento e hicieron 666 pruebas de alcoholemia. Récord

Reconocerá Xochimilco a elementos policiacos

La alcaldía Xochimilco otorgará 80 estímulos económicos a elementos de la **Policía Auxiliar**, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, **Ribereña**, **Tránsito**, de Investigación, así como personal de Protección Civil. El alcalde José Carlos Acosta señaló que es fundamental reconocer el buen desempeño de los policías y de los elementos de rescate, además de la asignación de mayor presupuesto en materia de seguridad. <u>La Prensa</u>

Aseguran 80 kilos de marihuana en Tlalpan

En medio de un cateo en la colonia San Miguel Ajusco, alcaldía Tlalpan poco más de 80 kilos de marihuana fueron asegurados por agentes de inteligencia de la Dirección General de Investigación de Delitos de Mayor Impacto de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con la FGJ. En otra diligencia, en la alcaldía Iztapalapa, efectivos de la SSC en coordinación con agentes del MP, la Guardia Nacional y la Sedena, ejecutaron una orden de cateo en un domicilio, en el que presuntamente se elaboraba, almacenaba y comercializaba droga. <u>El Universal</u> / <u>La Prensa</u>





11 de noviembre de 2022

Lesionadas 4 personas por flamazo de gas

Cuatro personas resultaron lesionadas tras producirse un flamazo en una camioneta de carga de tanques de gas, en la calle Francisco Villa, colonia Loma La Palma, alcaldía GAM. Los heridos fueron trasladados en un helicóptero del **Agrupamiento Cóndores de la SSC** a diferentes hospitales. <u>Basta</u>

Choque de microbús deja 18 lesionados en GAM

Derivado del incidente de tránsito que se registró en avenida José Loreto Fabela, en la alcaldía Gustavo A. Madero, donde una unidad de transporte chocó contra un poste metálico, 18 personas resultaron lesionadas. Elementos del **ERUM** trasladaron a cinco personas lesionadas a hospitales para su atención. El chofer de la unidad quedo a disposición del MP. <u>El Universal / La Prensa / La Jornada / La Razón / Basta</u>

¡Malnacido! Mató a golpes a niño de 3 años

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a un sujeto que, presuntamente, dio muerte a golpes a un niño de 3 años de edad, en la colonia Puerta Grande, alcaldía Álvaro Obregón. <u>Basta</u>

Mujeres encapuchadas vandalizan el CCH Sur

La dirección del CCH Sur, de la UNAM, informó que un grupo de mujeres con el rostro cubierto realizó destrozos en sus instalaciones, por lo que rechazó las "acciones violentas" y afirmó que ha tomado diversas medidas para mejorar la seguridad en el plantel estudiantil. La institución Indicó que "se cuenta con mayor vigilancia, instalación de luminarias y de un **módulo de la SSC**, así como el reordenamiento del comercio". La Jornada

Temen invasiones en la Unidad Tlatelolco

Un grupo de hombres intentó tomar dos departamentos del edificio Zacatecas en la Unidad Habitacional Tlatelolco, pero no lo lograron porque vecinas que se encontraban en ese momento lo impidieron apoyadas por **policías**. Habitantes del Edificio Zacatecas están alertas. El Sol de México

Acusan cobro caro de predial y agua en GAM

Habitantes de la alcaldía Gustavo A. Madero, que gobierna Francisco Chiguil, protestaron frente al Palacio Nacional, solicitando la intervención del gobierno federal ante los cobros excesivos en el suministro de agua, luz y predial en varias colonias, como Chalma de Guadalupe. Los manifestantes derribaron las vallas metálicas en el cruce de Moneda y Plaza de la Constitución, por lo que fueron encapsulados por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Ovaciones

"Está por venir lo mejor"

Durante su Primer Informe de Gobierno, Mauricio Tabe, alcalde de Miguel Hidalgo destacó cuatro ejes principales de su administración: **Blindar MH, donde se aumentó el número de policías de proximidad;** Puntos Violetas, que impulsaron más de los 150 sitios para apoyar a las mujeres víctimas de violencia: Bolsa de Trabajo, donde presumió que la demarcación tiene más de dos mil opciones laborales; y la OLA de servicios ciudadanos. El Heraldo de México / Excélsior / El Universal / La Razón / Reporte Índigo / La Prensa

Columna Capital Político: La marcha del despertar / Adrián Rueda

El próximo domingo se llevará a cabo la marcha por la defensa del INE. Habrá que estar muy pendientes de la actuación de la Policía Preventiva que vigilará la marcha. Y es que, si los uniformados intentan bloquear a los manifestantes, **Omar Hamid García Harfuch** podría quedar inhabilitado políticamente para 2024. El secretario de SSC perdería las simpatías no sólo políticas, sino ciudadanas, que debido a su trabajo contra la delincuencia se ha ganado, al grado de que muchos lo ven como posible sucesor de Claudia Sheinbaum. <u>Excélsior</u>





11 de noviembre de 2022

Columna Mensaje Político: Morelos, Plan B para Harfuch / Alejandro Lelo de Larrea

Como está visto que no avanza el "Plan A" de hacer candidato de Morena a **Omar García Harfuch** para la Jefatura de Gobierno en 2024, ya se está echando a andar el "Plan B": que abandere la causa de este partido para la gubernatura de su natal Morelos. Para este proyecto, también la principal promotora de García Harfuch es la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, pues el funcionario es el brazo derecho de la gobernante, como secretario de Seguridad Ciudadana, por lo que deben buscarle acomodo para 2024. <u>El Independiente</u>

Columna Al Tiro: Justos por pecadores / Salvador Guerrero Chiprés

Las autoridades ya hacen su chamba y trabajan en estrategias para evitar el acoso, abuso y robos en taxis, como lo dijo la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. Puedes reportar de manera anónima a la Línea de Seguridad o Chat de Confianza, 55 5533 5533, del Consejo Ciudadano de la CDMX desde cualquier parte del país y a cualquier hora. El Gráfico

Policiaco

Arrollada y muerta por camión

Una mujer limpiaparabrisas, fue arrollada y muerta por un conductor que se dio a la fuga en Congreso de la Unión, colonia 10 de Mayo, alcaldía Venustiano Carranza. Elementos de la **SSC** Sector Congreso y socorristas llegaron para auxiliar a la víctima, pero ya había fallecido. La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

Caen a una alcantarilla y se ahogan

Dos jóvenes que se dirigían a un concierto al Palacio de los Deportes cayeron a una coladera abierta en la lateral del Viaducto, en la alcaldía Iztacalco. Al lugar arribaron bomberos y personal del **ERUM** al sitio. <u>Excélsior</u> / <u>Reforma</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u> / Ovaciones / Columna Binoculares <u>El Gráfico</u> / Ovaciones / Columna Binoculares <u>El Gráfico</u> / Ovaciones / Columna Binoculares El Gráfico / Ovaciones / Columna Binoculares El Gráfico / Ovaciones / Columna Binoculares El Gráfico / Ovaciones / Columna Binoculares El Gráfico / Ovaciones / Columna Binoculares El Gráfico / Ovaciones / Columna Binoculares Description Columna Binoculares Description Descripti

Muere hombre apuñalado en casa de huéspedes

Un hombre murió tras presuntamente haber sido golpeado y apuñalado en ataque directo, al interior de una casa de huéspedes ubicada en Antonio Caso, colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc. Vecinos solicitaron el apoyo de **elementos policiacos**, no se reportaron detenidos. <u>La Prensa</u>

Pelan de este mundo a dos hombres en su automóvil

Dos hombres que se encontraban dentro de su automóvil fueron asesinados a balazos en calzada Tláhuac y Rafael Castillo, en la colonia La Habana, alcaldía Tláhuac. El responsable logró escapar. El Gráfico

Mortal encontronazo en zona de Iztapalapa

Un muerto y dos heridos dejó como saldo el choque de un auto contra un poste sobre Periférico esquina con la avenida 5 de Mayo, en la colonia Los Ángeles, en Iztapalapa. Los lesionados fueron atendidos por paramédicos y llevados a un hospital cercano para su atención. Basta / Metro

Centros Penitenciarios

En centros penitenciarios

En el Congreso se presentó una iniciativa para **centros penitenciarios**, que pretende garantizar el acceso a la educación básica a las personas que se encuentran privadas de la libertad, además de que el **Sistema Penitenciario** pueda realizar convenios con instituciones públicas o privadas. La propuesta fue llevada al pleno por el panista Gonzalo Espina. <u>Reforma</u>







11 de noviembre de 2022

Justicia

Otro implicado en muerte de Ariadna

Agentes de la PDI buscan al chofer de Rautel "N", quien presuntamente también participó en el feminicidio de la joven Ariadna Fernanda. La Fiscalía continúa con las investigaciones para establecer cuál fue el móvil del feminicidio. <u>Basta</u>

Imagen Destacada



Aseguran 80 kilos de marihuana en Tlalpan



Los agentes detuvieron a Alejandro "N" y Gloria "N", quien de acuerdo con investigaciones, ocupaban el domicilio para el resguardo de droga.